

## La contabilidad electrónica permitirá tener un mejor control de las operaciones que realizan agencias, matrices y sucursales de la ciudad de Parral Ch

JESUS SAENZ CORDOVA<sup>1</sup>, Verónica Hernández Hernández<sup>1</sup> y Laura Lorena Herrera Pacheco<sup>1</sup> 1 Instituto Tecnológico de Parral. jsaenz@itparral.edu.mx

La contabilidad electrónica es el resultado del uso benéfico del internet en el control de las operaciones económicas y financieras de las empresas. De tal modo que el SAT tiene la posibilidad de tener en tiempo y forma la información financiera licita que reporta cada contribuyente mediante el envío de esta al buzón tributario. Así mismo, hará que el cruce de información reportada sea más rápidamente analizado y fiscalizado, por ende tendrá la facilidad de sancionar a los contribuyentes que omitan cualquier proceso señalado por la autoridad, cuando no se cumpla con el envío de dicha información en el calendario de entrega para tal efecto.

El presente documento de trabajo tiene el objetivo de determinar si la contabilidad electrónica permitirá un mejor control de las operaciones entre matrices, agencias y sucursales de la ciudad de Parral Chihuahua, que influya en el cumplimiento de sus obligaciones fiscales. Se llevó a cabo la revisión de la bibliografía y se determinó la hipótesis de trabajo, se desarrolló el instrumento de recopilación de información para encontrar los factores que influyen positivamente en esta ley. Se utilizó el software NCSS y SPSS con medidas de escala de Likert de 0 a 6, donde se obtuvo un Alfa de Cronbach´s de 94.16% de confiabilidad y validez, Y se obtuvo un error de estimación de 3.14%.

Se concluye que este sistema permitirá tener un mejor control de las operaciones de las empresas y minimizará la evasión y defraudación fiscal.